



# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TV
<b><i>Miércoles 10 de noviembre de 2008</i></b>	
<b>EL.</b> Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	<b>NT.</b> Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
<b>PIQ.</b> Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	<b>TVA.</b> Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
<b>PC.</b> Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	<b>NC.</b> Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
<b>AI.</b> Al Instante (Radio Capital 1450 am)	<b>V10.</b> Visión 10 (Cable Com)
<b>MR.</b> Magazine Radio	

## POLÍTICA

Los diputados otra vez, en contra de la Comisión Estatal de Información Gubernamental. Aprobaron con 18 votos a favor, quitar el sueldo a los comisionados y crean un nuevo puesto de un presidente con sueldo. Dice el diputado **Marco Antonio León Hernández** que fue un error la elección de los comisionados actuales y que esta es una ley de transición. (NT)

Los comisionados de la Comisión Estatal de Información Gubernamental ya preparan la defensa legal contra la reforma que se hizo a la ley, pues atenta contra el acceso a la información y contra el espíritu del artículo sexto de la constitución federal. (NT)

Entrevista. **Eric Salas González**, coordinador de la fracción parlamentaria del PAN, afirma que la sesión de la Legislatura ayer fue la culminación de una planeación en la junta de concertación para el trabajo de las 25 comisiones. De ninguna manera, dice, es venganza de los diputados contra los consejeros de la Comisión Estatal de Información Gubernamental. Puede compararse la ley actual con la aprobada y se verá que tienen muchas bondades, como las facultades e sancionar a los funcionarios que no entreguen información. En cuanto al presupuesto aprobado, dice que se pasó de 14 mil 500 mdp a 16 mil 300 mdp y se aumentó un punto porcentual para el aspecto social. El presupuesto es muy generoso para las autoridades y no hay pretexto para que no ejecuten las obras que necesita la sociedad. Para el 2009 no habrá impuestos adicionales, ni incrementos en los ya existentes. Dice que los diputados le entran al plan de austeridad, al no aumentarse prerrogativas, ni gastos de comisión o dietas. Apunta que los diputados locales que busquen un cargo federal, no deberán pedir licencia, de acuerdo a la nueva ley, será a voluntad de cada uno. Afirma que él no ha decidido si buscará otro puesto. (NT)

## ECONOMÍA Y NEGOCIOS

El material de los billetes de 20 y 50 pesos será producido en Querétaro. Con la presencia del gobernador del Banco de México, **Guillermo Ortiz**, se puso en operación una de las empresas más importantes para el gobierno federal: una fábrica especializada en la producción de polímero. (NT)

## EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Maestros opinan que los bajos salarios al magisterio son una constante y causa de la mala calidad de educación que hay en nuestro país. (NT)

## SOCIEDAD

La mejor opción para llegar a la feria es en el transporte público que sale de la Alameda, en la esquina de Constituyentes y Pasteur, con un costo de 5 pesos. (NT)

## MUNICIPIOS

En Corregidora se confirma la aparición de drogas sintéticas como el crack, que produce una adicción más fuerte que otras. (NT)

## LABORAL

Hay preocupación entre los desempleados en este momento, pues resulta aún más difícil encontrar trabajo que no sea especializado. (NT)

## JUSTICIA Y SEGURIDAD

Una banda de roba coches fue detenida en la madrugada de ayer por elementos de la Policía federal, cuando los delincuentes trataron de esquivar una revisión. Robaban en Guanajuato y pretendían entregar en Querétaro lo robado. (NT)

La policía del municipio de Corregidora frustró un robo en la colonia Colinas del sur, gracias a una denuncia ciudadana. Los asaltantes escaparon, pero abandonaron una camioneta con lo que ya habían robado. (NT)

El gobierno responde al tema de la seguridad. Afirma **Francisco Garrido** que la entidad es una de las tres más seguras en la República mexicana. (NT)